

UNO MAS UNO

EXCELSIOR

Se entrevista hoy Roberto Viola con J. B. Figueiredo

PASO DE LOS LIBRES, Argentina, 25 de mayo (AFP, AP, DPA, IPS, Latin y UPI). — El presidente designado argentino, Roberto E. Viola fue recibido hoy en esta ciudad fronteriza con Brasil por el gobernador de la provincia de Corrientes, general Juan Pita, el comandante del segundo cuerpo del ejército, general Juan Carlos Trimarco, y otras autoridades civiles y militares argentinas. Aquí se entrevistará mañana con su homólogo brasileño Joao Baptista Figueiredo.

La entrevista entre ambos mandatarios se llevará a cabo mañana a las once horas locales, tendrá una duración de diez horas y se efectuará en los dos lados del puente internacional que une a esta ciudad con la provincia brasileña de Uruguayana.

Según anticipó el presidente Figueiredo, la fronteriza brasileño-argentina constituye una antesala para un nuevo momento de "aproximación e integración" en América Latina. El mandatario brasileño declaró anteriormente que "no queremos una América Latina de ejes, de pretendidas hegemonías y disputas políticas. No queremos una América Latina de grandes y pequeños, queremos una América Latina de hermanos y de iguales... sin maestros y alumnos".

Fuentes diplomáticas informaron que los temas que abordarán Viola y Figueiredo formarán parte de una "Agenda libre", acordada por ambas cancillerías. Otras informaciones especifican que los presidentes brasileño y argentino pasarán revista a las relaciones bilaterales y analizarán proyectos específicos.

En el ámbito internacional, se estima que Viola y Figueiredo analizarán aspectos latinoamericanos y que, además, se anticiparán a dos importantes reuniones internacionales: el próximo encuentro regional de cancilleres y la cumbre del Diálogo Norte-Sur, en México,

Acercamiento Brasil-Argentina; Entrevista de Viola y Figueiredo

PASO DE LOS LIBRES, Argentina, 25 de mayo. (A. P.)—Argentina y Brasil reafirmarán mañana su acercamiento político y económico cuando sus presidentes, Roberto Viola y Joao Figueiredo, se reúnan en esta ciudad fronteriza en la margen del río Uruguay. La "agenda abierta" que considerará incluye temas de política continental y mundial, en circunstancias en que los dos gobiernos parecen propugnar una posición de independencia para América Latina, sin prejuicio de su afiliación global en el campo de Occidente.

UNO MAS UNO

En el curso de las próximas 48 horas Liberará el gobierno de Chile a argentinos presos

SANTIAGO DE CHILE, 25 de mayo (AFP, IPS, Latin y UPI). — El gobierno de Chile anunció hoy que liberará, en el curso de las próximas 48 horas, a los ciudadanos argentinos procesados aquí como espías militares si Argentina decide hacer lo mismo con los chilenos detenidos por los mismos cargos, informó el diario capitalino *El Mercurio*.

Luego de conocerse las declaraciones del diario, el canciller chileno, René Rojas, reafirmó las versiones y señaló que el gobierno chileno respondió así al Vaticano en su gestión de intermediario en el conflicto chileno-argentino. "Eso es lo que hemos dicho, lo sostenemos, y está vigente", puntualizó.

Consultado sobre si la liberación de los ciudadanos argentinos se efectuaría a cambio de la reapertura de la frontera chileno-argentina, el canciller enfatizó: "No, porque son cosas distintas. Esa es una medida unilateral de Argentina".

Los detenidos son el mayor Raúl Pablo Barileau y el teniente Oscar Alberto Santos, ambos acusados desde el 25 de abril pasado de fotografiar objetivos estratégicos militares en la ciudad de Los Andes, 78 kilómetros al noreste de Santiago. El arresto de estos oficiales provocó una enérgica protesta argentina y el cierre de la frontera, originándose un enfriamiento en las relaciones entre ambos países.

Las declaraciones de este día del canciller Rojas confirman lo dicho la semana pasada por el presidente chileno, Augusto Pinochet, en el sentido de que su gobierno había acatado el llamado papal, al tiempo que presentó al Vaticano medidas para la distensión con Argentina que incluían precisamente la liberación de los detenidos.

EL DIA

QUIEREN LIBERAR A LOS ESPÍAS

El canciller René Rojas Galdames dijo hoy que el Gobierno chileno está dispuesto a liberar en un plazo de 48 horas a los ciudadanos de nacionalidad argentina detenidos en este país bajo acusación de espionaje, con la condición de que Argentina adopte igual resolución con los chilenos encarcelados en ese país bajo similares cargos.

Rojas Galdames agregó que la determinación había

sido puesta en conocimiento del cardenal Antonio Samore, representante oficial del Papa Juan Pablo II en la mediación del Vaticano sobre el prolongado litigio limítrofe argentino-chileno en el austral canal de Beagle.

El canciller reiteró que para que se concrete la liberación debe haber absoluta reciprocidad, pues Chile no aceptará sólo el levantamiento de las restricciones fronterizas aplicadas por la Argentina en forma unilateral.